

EN ALERTA POR EL CORONAVIRUS

# La Diputación envía a los bomberos a los municipios donde no llega la UME

La Salina pretende desinfectar las zonas más vulnerables de todos los pueblos a través de los 13 parques ■ También ayudarán al reparto de alimentos en los domicilios

M.H. | SALAMANCA

La Diputación de Salamanca se ha marcado como objetivo llegar allá donde no llega la UME a la hora de desinfectar las zonas más vulnerables que puedan ser foco de contagio del coronavirus. La institución provincial informó ayer que a través de sus trece parques de bomberos se atenderán todas las necesidades de los pueblos.

Los efectivos están acometiendo labores de desinfección y limpieza en las partes más con-



Bomberos de Diputación desinfectando en Lumbrales. | CASAMAR

curridas de los municipios: centros de salud, farmacias, establecimientos comerciales, residencias de personas mayores, paradas y estaciones de autobuses. De la misma manera, La Salina señaló que los operarios colaborarán en las tareas de abastecimiento de alimentos y agua potable, en coordinación con los Servicios de Bienestar Social de la institución provincial. Asimismo, cooperarán con los servicios sanitarios en casos de asistencia domiciliaria.

El comercio pide en Peñaranda la mitad del dinero de ferias para ayudas al sector

TRISOL

La asociación de comercio asociado Coaspe pidió ayer al Ayuntamiento de Peñaranda ayudas al sector que está sufriendo "pérdidas críticas para su supervivencia" como consecuencia del Coronavirus. La creación de una partida presupuestaria específica dotándola de fondos mediante el traspaso del 50 por ciento del dinero previsto para las ferias y el adelanto de las cuantías de las subvenciones solicitadas al Ministerio de Trabajo son algunas de las propuestas que se reflejan en el documento.

## Los agricultores usan ahora sus tractores para desinfectar

En Cantalpino utilizarán 11 sulfatadores el domingo para limpiar con agua y lejía

S.M.

La Junta Agropecuaria Local de Cantalpino ha movilizado a sus agricultores para desinfectar las calles del municipio. Los agricultores han decidido aparcar sus reivindicaciones visibles con tractoradas por este trabajo social con el que pretenden poner su granito de arena para vencer esta crisis del coronavirus. De momento, y según señaló el presidente de la

Junta agropecuaria local de Cantalpino y promotor de la iniciativa, Jesús González, este domingo saldrán a la calle agricultores con ocho sulfatadores desde tractores y otros tres destinados a las calles más estrechas donde es imposible el acceso con vehículos. Los agricultores, de acuerdo con el Ayuntamiento, limpiarán con lejía diluida en agua. Llevan sus mascarillas, guantes y botas de agua.

## La Mancomunidad Cantalapiedra-Las Villas inicia la limpieza en sus 19 municipios

Se empleará en las tareas el camión barredora y personal propio

TRISOL | ALDEARRUBIA

La Mancomunidad de Cantalapiedra-Las Villas inició ayer la desinfección en sus 19 municipios empleando para las tareas el camión barredora y personal propio. "El camión tiene una capacidad de mil litros y echamos desinfectante para ir pasando por todos los pueblos y hacer todo lo posible para eliminar cualquier foco de infección que pudiera haber en las calles", explicó el presidente de la mancomu-

nidad y alcalde de Aldearrubia, Fidel Montejo.

En la primera jornada Aldearrubia, San Morales, Huerta, Encinas de Abajo, Cordovilla y Cilloruelo fueron los primeros pueblos en recibir el camión y hoy, viernes, está previsto que empiece por Babilafuente para extender el trabajo a Villoria y Villoruera, entre otros.

"Nuestra intención es completar la desinfección en los 19 pueblos antes del lunes por lo

que incluso se trabajará sábado y domingo", añadió Montejo.

"Cada municipio tiene que ser consciente, también, de que hay que ayudar y en algunos pueblos se están empleando tractores para extender el desinfectante. En función de cómo evolucione el Coronavirus, nuestra intención es ir repitiendo periódicamente estos trabajos de desinfección en los 19 pueblos de la mancomunidad", añadió el presidente de la agrupación.

### DESINFECCIONES EN LA PROVINCIA



#### Marquesinas en Carrascal

El Consistorio de Carrascal de Barregas está realizando este tipo de tareas en todas las zonas comunes y del mobiliario urbano como parques infantiles, marquesinas, papeleras, contenedores o bancos. | ENE



#### Parques en Santa Marta

El refuerzo de las zonas de limpieza y desinfección en Santa Marta ha llegado a los jardines y parques infantiles, clausurados y cerrados al uso. Unas labores que se siguen desarrollando en las calles y mobiliario urbano. | ENE



#### Contenedores en Carbajosa

La empresa de limpieza de Carbajosa de la Sagrada ha comenzado la desinfección de los contenedores del municipio, tanto de residuos orgánicos como de reciclaje de los distintos materiales. | ENE

Viva  
mi  
Pueblo

Más noticias de la provincia  
en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA  
desalamanca.es